

Winterthur

Die schönsten Bilder vom Dampfmaschinenfest

Am Samstag, 4. Juni, dampfte es auf dem Sulzerareal in Winterthur so richtig. Der Verein Dampfzentrum feierte das alljährliches Fest. Dieses Jahr vielleicht zum letzten Mal.

04.06.2016, 20:16 Uhr

3 / 27

Die Halle 181 auf dem Sulzerareal war am Samstag gut gefüllt.

Michael Hotz

Auf dem Sulzerareal in Winterthur werden dieses , 4. und 5. Juni, historisch bedeutende Maschinen gezeigt.

Draussen stehen Maschinen unter Dampf, in der Halle 181 setzt der Dampfbahnverein Maschinen mit Druckluft oder Elektroantrieb in Gang und erklärt an Führungen deren Funktionsweise und Geschichte.

Die Ausstellung ist beliebt

12'000 Besucher liessen sich letztes Jahr in Winterthur durch die grösste und bedeutendste Maschinensammlung der Schweiz führen. Dampfmaschinen, Generatoren, Pumpen und Transmissionen, kann man auf dem Sulzerareal hören, fühlen und riechen.

Dieses Jahr aber vielleicht zum letzten Mal. Der Verein Dampfzentrum Winterthur klagt auf seiner Internetseite über Geldknappheit. Ohne Spenden, gäbe es 2017 kein Fest mehr, erklärt Stefan Amacker, Präsident des Vereins. *(eka)*